

AUSZEICHNUNG

Optik Jäkel erhält Zertifikat für die Anpassung von Gleitsichtgläsern

ANZEIGE

EXTRA

ZERTIFIZIERUNG OPTIK JÄKEL

optik JÄKEL

WWW.MITTELBAYERISCHE.DE

SEITE 27

Beratung mit Weitblick

Optik Jäkel erhält I'Vision Zertifizierung für seinen hohen Qualitätsstandard

sv. Für herausragende Leistungen bei der Anpassung von Gleitsichtgläsern hat der deutsche Brillenglashersteller Optovision mit Sitz in Langen bei Frankfurt das Kelheimer Augenoptikfachgeschäft „Optik Jäkel“ ausgezeichnet und zertifiziert. Dabei muss das Fachgeschäft verschiedene Qualitätsstandards bei der Anpassung von Brillengläsern erfüllen.

Nach einer umfassenden und individuell auf den Brillenträger abgestimmten Analyse der Sehansforderungen an die Brille und einer ausführlichen Augenglasbestimmung kann mit dem Kunden eine Auswahl des geeigneten Gleitsichtglases erfolgen. Gerade bei Gleitsichtgläsern gibt es große Unterschiede beim Brillenglasdesigns, bei Anwendungsgebieten und Verträglichkeiten. Daher ist eine umfassende Beratung entscheidend für das optimale Sehen mit der Brille.

Hell, freundlich und einladend, so präsentiert sich der ausgezeichnete Optikbetrieb in Kelheim gleich hinter dem Stadttor in der Donaustraße. Mit viel Leidenschaft für sein Metier führt Simon Jäkel das Familienunternehmen bereits in der dritten Generation. „Kompetenz, Know-how und individuelle Beratung sind die Leitgedanken des Fachgeschäftes. Seit einiger Zeit sind wir autorisierter I'Vision-Spezialist und in der Lage, unseren Kunden



Geschäftsführer Simon Jäkel, Augenoptikerin Cornelia Moser (v.li.) und Seniorchef Peter Jäkel (re.) freuen sich über das Zertifikat von I'Vision-Vertreterin xxx. Foto: Ulherr

Gleitsichtgläser der Spitzenklasse zu bieten. Zudem erhält jeder unserer Kunden beim Kauf von I'Vision-Brillengläsern 'Made in Germany' eine Verträglichkeitsgarantie“, erklärt Simon Jäkel.

Gleitsicht – oder nicht?

Beim Fernsehen mal eben einen kurzen Blick in die TV-Zeitschrift zu werfen, ist nicht für jeden problemlos möglich. Vie-

le Menschen sehen die Buchstaben nur unscharf und müssen dann die Zeitschrift mit ausgestrecktem Arm vor die Augen halten oder schnell die Lesebrille suchen.

Da das Auge mit zunehmendem Alter immer größere Schwierigkeiten hat, zwischen verschiedenen Entfernungen zu wechseln, häufen sich solche Alltagssituationen: beim Autofahren, im Restaurant, beim Einkaufen und bei unzähligen anderen Gelegenheiten. Will man sich das lästige Wechseln zwischen Fern- und Lesebrille ersparen und durchgehend scharf sehen, ist die Gleitsichtbrille die beste Lösung. Der stufenlose Übergang der Brillengläser zwischen nah und fern bietet eine neue Lebensqualität, die man schon bald nicht mehr missen möchte. Sobald sich die Augen an die Gläser gewöhnt haben, ist den meisten Trägern nicht mehr bewusst, dass sie eine Brille tragen. Der Alltag ist deutlich angenehmer zu bewältigen.

Fürs Büro – Office-Gläser

Wer täglich mehrere Stunden am Bildschirm arbeitet, kennt vielleicht manche der unangenehmen Begleiterscheinungen: Augenbrennen, Nackenverspannung und Kopfschmerzen. Was viele nicht wissen: Ursache ist oft eine falsche Brille. Denn die Augen sind durch häufige Blickwechsel zwischen Tastatur, Schriftstücken, Bildschirm oder Telefon extrem gefordert. Eine „normale“ Gleitsichtbrille oder Lesebrille wird dieser Anforderung nicht immer gerecht. Für den Einsatz am Arbeitsplatz gibt es daher spezielle Brillen mit sogenannten Office-Gläsern. Sie sind gewissermaßen eine Kombination aus Lesebrille und Gleitsichtbrille für das räumliche Sehen. Dadurch wird den differenzierten Sehansforderungen Rechnung getragen – ob am PC im Büro, in der Freizeit bei Hobbys oder im Haushalt.



Optikermeister Simon Jäkel passt Brillengläser für jeden Kunden ganz individuell an. Foto: Jäkel

Oft gefragt ...

Simon Jäkel beantwortet Kunden-Fragen

Ich merke schon seit einiger Zeit, dass meine Augen schlechter werden. Meine Sorge ist nur, dass ich, wenn ich erst mal mit dem Brille-Tragen beginne, dann immer eine brauche. Stimmt das?

Simon Jäkel: Durch Brille-Tragen entsteht keine Abhängigkeit. Wenn Sie allerdings erleben, wie viel Freude es macht, die Welt wieder deutlich und mit viel weniger Mühe und Anstrengung zu sehen, dann greifen Sie bestimmt gerne zur Brille.

Ab welchem Alter empfehlen Sie mir eine Gleitsichtbrille?

Simon Jäkel: Ab etwa dem 45. Lebensjahr verlieren unsere Augenlinsen immer mehr an Einstellfähigkeit auf unterschiedliche Entfernungen. Beim Lesen wird „der Arm zu kurz“. Ab dann würde ich Ihnen eine Gleitsichtbrille empfehlen. Je früher Sie beginnen, desto leichter fällt die Eingewöhnung.

Ich war sehr lange nicht bei einem Augenarzt. Muss ich da hin? Kann das nicht alles der

Augenoptiker?

Simon Jäkel: Jeder verantwortungsbewusste Augenoptiker empfiehlt den Besuch beim Augenarzt. Nur er kann die Augen fachkundig in allen Bereichen untersuchen. Es kann leicht vorkommen, dass ein Auge schon nachgelassen hat und das unerkannt bleibt, weil das andere Auge das mit ausgleicht. Das kann zur Überanstrengung bis hin zu massiven Sehfehlern führen.

Wir als Augenoptiker sind optimale Ansprechpartner für eine umfassende Sehstärkevermessung, analysieren und beraten bei der richtigen Brillenglasauswahl und haben ein gutes Fachwissen bei den verschiedenen Brillenglastypen.

Zusammengefasst lässt sich sagen: Die Gesundheit der Augen sollte durch einen Augenarzt überprüft werden. Vom Augenoptiker erhalten Sie aber umfassende Augenvermessungen für die individuellen und passenden Brillengläser.

NEU: INDOOR® Fit
Entdecken Sie neue Sehräume!

INDOOR® Fit
DAS INDIVIDUELLE FREIFORM-RAUMSICHTGLAS

Wir beraten Sie gerne.

Wir garantieren
Neuestes Freiform-Design
individuell und hergestellt in Deutschland

optoVision®

Gleitsicht-Brillen ... die neue Sicht der Dinge

Ob nah oder fern Durchblick in allen Lebenslagen.



Retro-Brille

Brillenfassungen mit entspiegelten **Basic-Gleitsichtgläsern** made in Germany by Optovision incl. visueller Analyse, Videoanpassung und Brillenversicherung komplett ab 299,-



Trend-Brille

Brillenfassungen mit hochwertigen kratzfesten und superentspiegelten **Medium-Gleitsichtgläsern** made in Germany by Optovision incl. visueller Analyse, Videoanpassung und Brillenversicherung komplett ab 379,-



Design-Brille

Brillenfassungen mit hochwertigen kratzfesten, superentspiegelten und lotusbeschichteten **Top-Gleitsichtgläsern** made in Germany by Optovision incl. visueller Analyse, Videoanpassung und Brillenversicherung komplett ab 589,-



Brillen-Angebote
mit Gläsern „made in germany“

Office-Brillen ... die Besten fürs Büro

Perfekte Schärfe am PC.

Voller Durchblick und angenehme Kopf- und Körperhaltung am Computer. dank der neuen Computerbrillen.

Computer-Brille

Brillenfassungen mit entspiegelten **office-Gläsern** made in Germany by Optovision incl. visueller Analyse, Videoanpassung und Brillenversicherung komplett ab 259,-



optik JÄKEL

Donaustraße 25
93309 Kelheim
Tel: 09441.3677

Besuchen Sie uns:

Montag bis Freitag
9.00 - 13.00 + 14.00 - 18.00
Mittwoch + Samstag
9.00 - 13.00
Termine gerne auch nach Vereinbarung

... weitere Infos zu Brillen und Linsen unter ... www.optik-jaekel.de